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Mathieu Béchu Diaz 

Je suis né en France, en 1988, mais c’est au Pérou que j’ai grandi. Bercé par mes deux cultures, je me 

sens « riche » de mon histoire et de ma multiculturalité. C'est vers l’âge de 6 ans que nous sommes 

revenus en France pour fuir le terrorisme du Sentier lumineux.  

C'est à la suite de la réforme Fillon du baccalauréat, en 2004 et des agressions scandaleuses des jeunes 

manifestants que je prends conscience de la nécessité de l’action collective, c’est donc dès le lycée 

que je commence à militer, pour l’amplifier à l'université, au secours populaire comme à l'UNEF (Union 

Nationale des Étudiants Français). Je prendrais d’ailleurs en charge les rencontres avec les syndicats 

étudiants autrichiens lors de la réunion de l’ESU (Syndicats étudiants européens) en avril 2011. 

J’adhère aux Verts, en 2008, et participe avec entrain à notre superbe campagne de 2009. Je rejoins 

alors les Jeunes Verts en 2010 qui deviendront plus tard les Jeunes Ecologistes. Je m’investis 

rapidement à la FYEG (Fédération des Jeunes Verts européens), et est élu au sein de sa commission 

Justice. J’ai représenté les jeunes écologistes français au Congrès des jeunes verts allemands (Octobre 

2011) et au Summercamp (journées d’été) des jeunes socialistes et jeunes verts allemands (aout 2012). 

J'ai fini des études de droit international et européen des affaires, en faisant un bon détour en 2011 

en Allemagne où j’ai milité aux côtés des Grüne Jugend, avant de partir à Strasbourg pour étudier le 

droit de l’Union européenne, qui m’amènera à travailler pendant plusieurs années au Parlement 

européen. Aujourd’hui c’est à Strasbourg que je milite et étudie pour passer mon examen d’avocat, 

après mon changement de vie et mon départ des institutions européennes. 

Mon engagement interne a pris forme au congrès de Caen, avec mon élection au Conseil Fédéral, pour 

l'Alsace. Mes convictions, mes passions, mes combats ont souvent accompagné ceux de l'écologie 

politique, ouverte, humaniste et antiraciste.  

Parlant espagnol, anglais, allemand et bien entendu le français, membre du bureau de la Commission 

féminisme sur l’Europe, membre de la commission Europe, profondément européen de culture et 

d’espoir je pense être à même de porter nos idées au PVE (Parlement Vert européen). 

Marqués par le Brexit, ce mandat sera particulier. Le PVE devra jouer son rôle et être l’écho d’un 

projet collectif et innovant pour l’Europe de demain. Je souhaite pouvoir apporter ma petite pierre à 

ce débat sur notre avenir européen, le co-construire avec l’imprévu pour que notre motion y prête 

toute sa place ! 

Il est vrai, la montée du front national et des extrêmes droites européennes semble s'ancrer partout 

en Europe et illustre de la plus mauvaise manière les peurs et les craintes collectives. Pourtant baisser 

les bras serait abandonner et l’accepter serait s'avouer vaincu.  

Alors pour une nouvelle dynamique joyeuse et conviviale, déshexagonalisons la politique, 

européanisons nos discours parce que ce n’est qu’ensemble que nous sommes plus forts ! 


